



# みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～  
☆今年度は三江小学校創立150周年！ いよいよ2月17日には記念式典を開催します。



## 2月になりました！

まもなく「立春」を迎えますが、運動場は先日の大雪で、一面の雪景色となりました。早く、暖かな春を…と願ってしまいますが、子ども達には、せっかくの但馬ならではの雪の贈り物を、安全に気を



付けながら、存分の楽しんでほしいとも思っています。

2月に入りました。「2月は逃げる」と言われるとおり、登校する日は19日と大変短い月です。1日1日を、1時間1時間を「こんなふうに過ごしてみよう」と意識しながら、充実したものになるようにしていきたいと思っています。コロナやインフルエンザ等にも負けず元気に過ごしましょう。

### 防災集会

1月17日（水）は29年目の1.17阪神淡路大震災のメモリアルデーでした。本校でも、防災集会を開催しました。防災集会では、震災・学校支援チーム（EARTH）の隊員でもある村尾教諭から、震災時の状況や私たちにもできる簡単なリラック方法等の話を聴きました。また、被害にあわれた方へのご冥福をお祈りし黙祷を行いました。

各学級においても防災学習を実施しました。地震・津波を自分事として捉え、自らの命の守り方、使い方を考えていってほしいと願っています。



### モンゴルってどんな国？

1月19日（金）に、2年生が、モンゴル民族博物館の方を講師に、モンゴルについて学習しました。国語で学習する「スーホの白い馬」の舞台となるモンゴルとは、どのような国なのか説明を聞き、お話の世界をより豊かに想像することができました。



### 演劇的手法を取り入れたコミュニケーション授業

1月30日（火）の2・3校時、6年生が演劇的手法を取り入れたコミュニケーション授業に取り組みました。講師は演出家としても活躍されているNPO法人PAVLIC理事長の田野邦彦先生です。子どもたちは、2～3人のグループに分かれ、1つのシナリオを考えていきます。何を題材にしたらいいのか、どんなセリフにするのか、どんな動きにするのか等頭を悩ませていましたが、最後まで投げ出すことなく考え抜き、演じることができました。

この活動の中で、一人一人の素晴らしい個性に気づき、尊重し合う心を育てていくこととなります。中学校入学目の6年生にとって、貴重な体験となりました。

